

9 jeunes rameurs préparent le challenge départemental - Tréguier

dimanche 21 avril 2013



Gilles Ponthieux (à droite), Yann Le Tacon (derrière lui) et Jean-Yves Kerharo (à gauche), ont encadré, samedi, le challenge des jeunes rameurs, entre le port de plaisance et l'île d'Er.

Depuis ses 47 jours de traversée de l'Atlantique à la rame, soit 2 600 milles nautiques (4 700 km) en solitaire, lors de la course « Rames Guyane », en avril 2009, Gilles Ponthieux communique sa passion aux jeunes et moins jeunes Trégorrois, au sein du club Trégor aviron qu'il a créé il y a trois ans et qui compte déjà 53 adhérents.

Ce n'est pas un hasard s'il est le président du comité départemental aviron depuis le mois de janvier. Ce samedi matin, Gilles Ponthieux et Yann Le Tacon, tous deux éducateurs sportifs pour l'aviron, ont encadré le challenge des jeunes rameurs du département, entre le port de plaisance et l'île d'Er.

Neuf rameurs de Plédéliac, Dinan et Tréguier ont participé à cette préparation à la compétition sur des yoles de mer à quatre barrées. Un prélude au stage organisé mardi et mercredi prochains, toujours sur le plan d'eau du Jaudy.

« Trégor aviron est heureux d'avoir parmi ses licenciés, Catherine Bruneau, brevetée d'État aviron, du comité départemental », précise Gilles Ponthieux.